

## Spectacle

## Des sonorités musicales en vert

F.S.L.

Libreville/Gabon

C'est le bouquet qui a été réservé, jeudi soir, par le Conseil national de la jeunesse (CNJ) aux invités. A l'occasion de la clôture de l'atelier international de formation des jeunes francophones au changement climatique et au développement durable.

A l'occasion de la clôture de l'atelier international de formation des jeunes francophones au changement climatique et au développement durable, le Conseil national de la jeunesse du Gabon (CNJG) a offert, jeudi soir, un spectacle tout en "vert" au public, à son siège sis au Bas de Gué-Gué. Hormis la présence de plusieurs jeunes délégués venus de 42 pays, le ministre délé-



Photo : DR

Prestation du groupe Tandima.

gué à la Protection de l'environnement et des ressources naturelles de la forêt et de la mer, Crépin Magloire Andrew Gwodock, et Boubakar Noumansana, directeur du bureau de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF) pour l'Afrique centrale, ont rehaussé de leur présence

l'éclat de cette manifestation culturelle.

Les artistes Michaël Anicet, Fítica, et Charly Tchatch ainsi que les groupes Gabao King, Tandima et Onoumilongo se sont joints à cette politique verte.

Dans une ambiance festive, les invités ont pu déguster tout au long de la soirée



Photo : DR

Le ministre délégué Crépín Gwodock au cours de son intervention.

des fruits et boissons de notre terroir.

Crépín Magloire Andrew Gwodock a tenu à féliciter et à encourager l'engagement continu du CNJG dans la promotion du leadership féminin pour une meilleure valorisation et protection de l'environnement et du développement durable. Conscient du dy-



Photo : DR

Une vue partielle du public.

namisme que représente la jeunesse, le ministre délégué n'a pas manqué d'interpeller l'ensemble de la jeunesse francophone à une réelle prise en compte du rôle de force de proposition qu'elle doit jouer aux cotés des États pour un suivi et une évaluation des politiques environnementales et de développement

durable. Pour le CNJG, il s'agissait tout simplement, à travers cet événement, d'interpeller à nouveau la conscience de la jeunesse africaine sur la préservation, la valorisation de nos spécificités culturelles, véritables atouts pour la protection de l'environnement et le développement durable.

## Éducation/Œuvre de bienfaisance Rotary club Libreville Komo Il offre 400 kits scolaires à des élèves

F.B.E.M

Libreville/Gabon

"EN droite ligne de (leurs) objectifs d'alphabétisation et d'aide aux communautés", les membres du Rotary club Libreville Komo ont procédé, vendredi, à la remise de près de 400 kits scolaires aux élèves de plusieurs établissements primaires de Libreville. L'école publique d'Ambowe, l'école catholique Notre Dame de victoire de Glass et le centre d'accueil et de réinsertion Arc-en-ciel, sis à la vallée Sainte-Marie, ont ainsi eu la joie et le privilège d'accueillir la délégation des Rotariens. L'opération, soutenue par de nombreux partenaires dont le groupe d'assurance Nsia va dans le sens de soula-



Photo : F.B.E.M

La délégation conduite par Claire Vial (d.), remettant des kits au centre de réinsertion Arc-en-ciel.

ger des parents les moins nantis notamment, en cette période de rentrée scolaire, en offrant cartables, cahiers, et autres crayons et stylos à leurs enfants, "pour une année scolaire qui se passe le mieux possible" a souhaité la présidente du Rotary Club Libreville Komo,

Claire Vial. Elle a été rejointe dans cette vision par le directeur général de Nsia, Séverin Anguille, qui, pour sa part, a qualifié ce geste de "devoir, pour toute entreprise qui se veut citoyenne". Profitant de ces instants de générosité, les responsables des établis-



Photo : F.B.E.M

Des élèves exhibant fièrement leurs kits à l'école publique d'Ambowe.

séments visités ont, tout en remerciant les bienfaiteurs, émis le vœu d'un partenariat plus plus accru avec les membres du Rotary club Libreville Komo au vue de nombreuses difficultés auxquelles leurs écoles font face au quotidien. Au centre de réinsertion

Arc-en-ciel par exemple, l'émotion était à son comble dans la salle, à l'écoute des problèmes vécus par les jeunes pensionnaires

en cette période de rentrée des classes. La responsable des lieux, la sœur Julienne, a souligné toute l'importance de ce don pour ses jeunes protégés, "parce que beaucoup d'entre eux en avaient vraiment besoin".

"Comptez-sur nous pour en faire bon usage", a, quant à elle, promis la représentante des élèves de l'école publique d'Ambowe, Marie-Louise Nyangone. Évoquant déjà la prochaine édition de cette opération qui se veut pérenne, la responsable du Rotary club Libreville Komo a dit espérer aider un plus grand nombre d'élèves dans le besoin l'année prochaine.

## Suivi scolaire

## Le programme "Teen mentoring" au secours des élèves

R.H.A

Libreville/Gabon

AMÉLIORER le rendement scolaire des enfants bénéficiaires des kits scolaires, c'est l'objectif que s'est assigné l'Organisation non gouvernementale (Ong) "Young african leaders initiative Gabon" qui a mis en place un programme dénommé "Tenn mentoring" qui signifie le mentoring par les jeunes.

Samedi dernier, ledit programme a été lancé à Libreville au siège de l'Ong Malachy, sis à Derrière-l'école normale, en présence de plusieurs enfants accom-



Photo : R.H.A

Un soutien qui arrive à propos pour les parents.

pagnés de leurs parents et de leurs mentors. Ce programme vise, entre autres, à suivre les enfants durant toute la période scolaire. La cérémonie de lancement a été marquée par la présen-

tation du concept aux parents d'élèves et la distribution des kits scolaires. En effet, il est question pour des adolescents considérés comme des mentors, d'accompagner financièrement,

psychologiquement leurs jeunes protégés tout en veillant au rendement scolaire des apprenants durant toute l'année scolaire. Pour Claude Marie Térance Andtougou, présidente de l'Ong Young African Leader, ce programme permet aux différents mentors à travers ce suivi, de s'intéresser à l'autre, de développer la confiance en soi, et apprendre à transmettre. Elle ajoute, que les résultats des "mentorés" seront étudiés à chaque fin de trimestre. Ce programme vient soulager les parents d'élèves qui n'ont pas toujours la possibilité de suivre et encadrer leurs enfants durant la période scolaire.

